

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE.

**MOBALPA**

## **MOBALPA S'IMPLANTE À LANGON, EN GIRONDE**

L'enseigne française d'aménagement global de l'habitat Mobalpa accélère son développement dans le département de la Gironde avec l'apparition d'un nouveau magasin dans la commune de Langon, au sud de Bordeaux. Prévus pour le 19 mai 2021, cette ouverture représente une étape décisive pour son dirigeant Jean-François DUFLOS ainsi que son épouse Alexandra GRATEAU.



## MOBALPA, UNE MARQUE DE CONFIANCE

Tous deux ont une histoire commune avec l'enseigne Mobalpa qu'ils côtoient professionnellement depuis plusieurs années. Jean-François DUFLOS fut pendant 8 ans concepteur chez Mobalpa Angers tandis que sa femme exerçait au sein du service de comptabilité du même magasin. Cette connaissance de la marque de l'intérieur leur a permis de s'investir avec assurance. "Mobalpa est une enseigne qui donne envie et confiance" précise Alexandra GRATEAU.



Dans cette aventure, le couple a eu le sentiment d'avoir toujours été accompagné efficacement dans leur démarche d'entrepreneuriat. Grâce au travail du Développeur Mobalpa Williams DARVEY et de leur maître d'œuvre Thomas LHUSSIEZ, ils ont su avancer en toute sérénité. Ces nouveaux dirigeants ont également pu s'appuyer sur des partenaires régionaux de qualité, notamment la Banque Populaire de Langon

pour le soutien financier et Thomas DROILLARD du cabinet d'expertise comptable InExtenso pour la mise en place du Business Plan. Enfin, tout leur entourage familial a joué un rôle déterminant dans l'élaboration du projet, avec un intérêt tout personnel pour la zone d'installation.

## UN RETOUR AUX SOURCES

Le choix de l'emplacement de leur magasin n'est pas le fruit du hasard. Si Mobalpa souhaitait effectivement asseoir son implantation en Gironde, la décision de s'installer à Langon pour le couple trentenaire est avant tout motivée par une raison sentimentale. Alexandra GRATEAU est en effet originaire du Libournais, au nord-est du département. Il s'agit donc d'un retour aux sources pour le couple et leurs enfants, qui voient là une opportunité de réintégrer leur région d'origine et ainsi se rapprocher du reste de leur famille.

En retour, ils souhaitent contribuer au développement de la commune de Langon, notamment en faisant travailler le tissu local et en engageant des partenariats solides avec des artisans aux alentours "Nous aspirons à cette solidarité. Il faut se soutenir entre commerçants" souligne le futur dirigeant, conscient de participer au dynamisme de la ville.



## UN CONCEPT EN PHASE AVEC SON EPOQUE

Avec une surface de 250 m<sup>2</sup>, le nouveau magasin sera dirigé par Jean-François DUFLOS assisté de sa femme Alexandra GRATEAU en tant que responsable administrative et comptable. L'équipe sera ensuite complétée de deux vendeurs concepteurs. Ce point de vente repose sur le nouveau



concept-magasin Mobalpa qui enchante le couple. "C'est une expérience nouvelle pour le consommateur dans l'accompagnement de son projet" explique Alexandra GRATEAU. Ils apprécient les nouvelles possibilités offertes au client de visualiser et d'affiner ses idées. La cuisine miroir, la projection immersive en 3D ou encore

l'appartement témoin sont autant d'outils modernes pour mieux construire son projet qu'il s'agisse d'une cuisine, d'un dressing ou de tout besoin en aménagement intérieur.

Totalement en phase avec ce concept-magasin, Jean-François DUFLOS et Alexandra GRATEAU désirent mettre en avant la modernité de Mobalpa, ce qu'ils ont commencé à faire avant même l'ouverture de leur point de vente avec la création de plusieurs comptes sur les réseaux sociaux, tous dédiés à cette belle aventure : sur Instagram (@mobalpa.langon), sur Facebook (@Mobalpa Langon) et sur Pinterest (@Mobalpa.Langon).



"Mobalpa est une enseigne française qui a su s'adapter et qui est aujourd'hui représentative de l'élégance et des tendances déco" conclut Alexandra GRATEAU.

### **MOBALPA LANGON**

**16 route de Bazas**  
**ZI des Dumes**  
**33210 LANGON**  
**Tel : 05.35.37.16.81**

### **Jours & Heures d'ouverture :**

Lundi : 14h – 19h  
Mardi - Samedi : 9h30 – 12h & 14h – 19h  
*Possibilité de Rendez-vous à distance*



Mobalpa est une entreprise pionnière sur le marché de l'aménagement global de l'habitat, implantée depuis toujours au cœur des Alpes, en Haute-Savoie (à Thônes). Les plus de 70 années d'expérience en France et à l'international de la marque, née en 1948 d'une entreprise familiale d'ébénisterie créée en 1907, lui confèrent un savoir-faire unique.

Mobalpa offre des services de conception, fabrication et installation d'agencements personnalisés et clés en mains. Elle intervient principalement dans les projets de cuisines, salles de bains et dressings mais ses produits d'aménagements sur-mesure, fonctionnels et déco lui permettent de s'étendre à l'ensemble des pièces de la maison.

Mobalpa obtient en 2002 la certification ISO 9001 (version 2000) pour son système de management de la qualité, et est certifiée ISO 14001 pour son management environnemental. La marque a reçu de nombreuses récompenses : Observer du design, prix Entreprises & Environnement, AQTA (Association Qualité Totale dans l'Ameublement).

Le réseau Mobalpa compte aujourd'hui 288 points de vente dans le monde (dont 238 en France) et a réalisé un chiffre d'affaires de 454 millions d'euros en 2020.



CONTACTS PRESSE



RPCA

Marine Torresse – [m.torresse@rpca.fr](mailto:m.torresse@rpca.fr) - 06 46 65 77 71

Mickael Bouchisse – [m.bouchisse@rpca.fr](mailto:m.bouchisse@rpca.fr)